

Kolonie - Nachrichten

(Fortsetzung von Seite 5)

Es gibt so viele Arme in unserer Pfarrei - viele arme Kinder, für die der Weihnachtstag ein Tag sein wird, an dem sie ihre Armut doppelt fühlen werden...

Behalte diesen Weihnachtsgedanken solange im Gedächtnis, bis du gehandelt hast. Der Gedanke, anderen eine fröhliche Weihnachten bereitet zu haben, wird auch für dich ein fröhlicheres Weihnachtsfest bedeuten.

Eine Waggonladung von Getreide, Schuhen und Kleidungsstücken wird diese Woche an die Armen in den südlichen Distrikten von Saskatoon abgegeben.

Die regelmäßige monatliche Versammlung der Junior C. B. U. wurde letzten Donnerstag Abend, im Hause von J. Schultz, abgehalten und war sehr gut besucht.

Annahem. - Es sei nochmals bekannt gemacht, daß zu Ehren des 700. Todestages der großen hl. Elisabeth, der Mutter der Armen...

ber, abends 8 Uhr das Leben und Wirken dieser großen Heldin der Caritas in 24 lebenden Bildern darzustellen werden.

St. Gregor. - Am letzten Sonntag hielt der hochw. P. Matthäus Hochant und Predigt.

Waisen. - Das "Chiden super", welches letzte Woche in der Stadthalle veranstaltet wurde, kann als ein großer Erfolg bezeichnet werden.

Die C. B. U. wird heute im Heim von Mrs. Dufft Sindierts zusammen kommen.

Die Mitglieder der C. B. U. und deren Familien verbrachten einen gemütlichen Abend im Hause der Mrs. P. Widenhauser.

Die Schüler der Herz-Jesu Schule werden am 21. November, abends 7.30 Uhr in der Stadthalle eine Unterhaltung geben.

Nächsten Sonntag wird in St. Oswald keine Messe gelesen werden. Von jetzt an wird dort nur jeden zweiten Sonntag Gottesdienst abgehalten werden.

Lake Lenore. - Die Herren Rtd. Abel, John Abel, Albert Gerwina, J. Bushe, Emil Dausler, Dr. Daulton und Louis Duit begaben sich auf die Jagd nach dem Norden.

Bilger. - Der hochw. P. Johann verband am Montag, dem 9. November Herrn J. Weber von Bruno und Fel. Klara Gelinski im hl. Sakramente der Ehe.

Lake Lenore. - Am Montag, dem 9. November wurde Herr Paul Doenmann und Fr. Bernadine Gentes bei einem Hochzitate getraut, und am Dienstag, dem 10. November Herr Meinrad Ströb und Fr. Cecilia Witt. Möge sich der Segen Gottes auf ihr ganzes Leben erwidern!

finn und Aberglaube verbreitet und verfolgt. Zu den zehn Artikeln, mit denen wir uns befassen, kommt das Wort "Gott" zweimal vor. Das eine Mal ist es in der englischen Sprache mit einem großen Anfangsbuchstaben geschrieben...

Wenn es keinen unendlich vollkommenen Gott und keine unsterbliche Seele und kein ewiges Leben nach dem Tode gibt, so folgt von selbst, daß der Mensch nichts weiter ist als ein Tier von den übrigen Tieren...

Wenn uns Jim mitteilt, daß in der Sonntagschule anstatt des Schöpfungsberichtes, wonach die Welt mit allem, was darin ist, vom allmächtigen Gotte aus nichts gemacht worden ist...

besteht jedoch nicht die geringste Wahrscheinlichkeit für eine solche Entwicklung - so hört die Möglichkeit bei der menschlichen Seele auf. Verstand und freier Wille sind wesentlich geistige Fähigkeiten...

Sogar wenn der ganze Mensch vom Tiere abstammen würde, was unmöglich ist, so wäre die Frage noch lange nicht gelöst und ließe sich ohne einen allmächtigen Schöpfer überhaupt nicht lösen.

Wenn der Kommunismus, wie jeglicher Atheismus, die Welt ohne Gott und ohne unsterbliche Seele zu erklären sucht, so betrügt er den Menschen, der für Gott gemacht ist...

(Fortsetzung folgt)

Japans strategische Bahn in der Mandchurie

Wer die neuerdings zwischen Japan und China über die Mandchurie ausgebrochenen Zwistigkeiten und kriegerischen Demonstrationen mit aktuellen kriegerischen Maßnahmen...

Aus der Vatikanstadt

Einen Beweis, daß der hl. Vater gegenüber jedermann sich dankbar erweisen will, der irgendwie der kirchlichen Sache dienlich tut, gab er dieser Tage, indem er dem Großrabbi von Tunis, Rabbi Suez, und dem Rabbiner der Livornese in der gleichnamigen Stadt, Rabbi Vocca, die höchste Auszeichnung des Ordens des Heiligen Kreuzes verlieh...

Die vatikanische Eisenbahn in Betrieb

Das ist sie zwar heute noch nicht, aber zuverlässiger Information nach soll sie in erstmalige Benützung genommen werden anlässlich der Abreise des päpstlichen Legaten zu den Antoniusfesten nach Padua.

nahm - richtig verstehen will, muß die japanische Politik der letzten Jahre betrachten. Japan hat schon seit langem an dem Plan einer Konstruktion einer Bahn in der Mandchurie gearbeitet.

Gegen den Bau dieser Bahn hat China sich immer wieder in nachdrücklicher Form ausgesprochen. Dieser Bahnplan bildet einen der wesentlichsten Streitpunkte zwischen Japan und China.

Ueber die separatistischen Bestrebungen in der Mandchurie und die Bildung angeblich selbständiger, tatsächlich aber unter japanischen Einfluß stehender Teilregierungen in den einzelnen mandchurischen Provinzen liegen zahlreiche aber unklare und einander widersprechende Meldungen vor.

Das elektrische Läutewerk des Petersdomes

Die vor drei Jahren unter der Leitung des Domarchitekten Sena-

tor Veltrami begonnenen Restaurationsarbeiten der Peterskuppel gehen nun ihrer Beendigung entgegen.

Die große Glocke des Petersdomes hat am Christkönigsfest während der Pontifikalmesse Pius des Ersten dauernd geläutet. Bei dieser Gelegenheit konnte das neue elektrische Läutewerk der Kirche hinreichend ausprobiert werden.

TABAK. Schicken Sie einen Dollar und Sie bekommen, postfrei, ein Pfund unseres Spezial-Feinschnittens Zigaretten - Tabaks oder ein Pfund unseres Spezial- Grobschnittens Pfeifen - Tabaks.

Weihnachts-Photographien

Es gibt kein schöneres, persönlicheres Geschenk als ein Bild des Gebers oder seiner Kinder. Ihre Freunde wünschen sich Ihr Bild, enttäuschen Sie sie nicht!

BARLEY'S PHOTO Studio

Gegenüber dem Postamt HUMBOLDT

Münster Getreidepreise

Table with 2 columns: Weizen Nr. 1, 2, 3, 4, 5, 6 and Futtermittel. Prices listed in cents and dollars.

Kommunismus

(Fortsetzung von Seite 1)

Die verfluchte Volk dem Sozialismus nahegebracht werden kann, nicht bloß der Theorie nach, sondern als einer Wirklichkeit, die sich im praktischen Leben auswirkt.

Es ist doch schrecklich, was für ein Unfug und Mißbrauch heutzutage mit dem Worte "Religion" getrieben wird. Da sucht uns dieser Vandalen Rußlands, scheinbar in allem Ernst, zu beweisen, daß der Kommunismus eine Religion sei.

Das alles ist so geleistet dargestellt, daß der Uneingeweihte kaum mehr dem Gedankengang - falls ein solcher vorhanden ist - folgen kann.

Wenn uns Jim mitteilt, daß in der Sonntagschule anstatt des Schöpfungsberichtes, wonach die Welt mit allem, was darin ist, vom allmächtigen Gotte aus nichts gemacht worden ist...

Obgleich die wahre Wissenschaft die Möglichkeit einer Evolution auf den Gebieten der Pflanzen- und Tierwelt nicht bestreitet und viele Veränderungen infolge derselben nachweisen lassen...

Religion hat noch immer das Bewußtsein und die Anerkennung der göttlichen Abhängigkeit des Menschen von Gott bedeutet. Jetzt auf einmal soll ein System mit dem Namen "Religion" beehrt werden, das nicht bloß Gott ignoriert, sondern den Glauben an Gott als Un-

Emils Drogerie - Humboldts Apotheke

Wir führen ein komplettes und frisches Lager folgender Waren: Bannpotes C.L.O., Scotts Emulsion, White Pine und Lar...

Bekanntmachung

Die Leser werden gebeten, das Datum auf dem Adresszettel anzugeben und, wenn ihr Abonnement abgelaufen oder überfällig ist, die Bezahlung einzufenden.

Subscription form with fields for Name, Adresse, Datum, and a note about payment.